

Bonjour,

Merci de faire valoir l'opinion du public face au quartier chinois de Montréal. Étant chinoise née à Montréal, c'est avec fierté de garder la culture chinoise. Le quartier chinois représente une valeur importante pour la communauté. Je suis d'avis qu'on garde notre héritage tout en promouvant la culture. Comme remarqué, le quartier chinois attire beaucoup de touristes et même les gens locaux avec les nombreux restaurants, commerces et événements au parc. Toutefois le manque d'espace représente un réel problème. Avec les blocages de rues récemment, trouver un stationnement n'est pas facile. Aussi, il faudrait voir comment on peut expansionner ou extensionner le quartier pour encourager de nouveaux commerces, de salles de spectacles, de stationnement et même de locaux résidentiels pour les gens âgés. C'est sans doute avec un cœur lourd que les personnes asiatiques âgées aimeront rester habiter près du quartier chinois car tout est accessible, surtout la langue maternelle. Mais il manque d'espace présentement. Pour ce qui est de hauteur et de densité, je ne vois aucun problème, en raison d'espace, d'utiliser le même terrain et d'augmenter les étages afin de répondre aux demandes et besoins de la population. L'importance est de garder l'héritage chinois existant dans le quartier mais tout de même promouvoir la croissance car la demande est là. Il faudrait étudier cas par cas et le but premier est de servir nos gens et répondre à leurs besoins. Je suis sûre qu'ensemble on peut trouver un équilibre et une solution plaisante à tous et toutes.